

**VENDREDI 1er**

LE LIEN MOMENTANE

**mai 2020**

Chers amis,

Et si en ce 1<sup>er</sup> mai nous nous rappelions les sociétés dites « d'économie de marché » ?

Celles-ci étaient fondées sur une vraie forme de respect mutuel et de bienveillance dans la proximité.

Vivre ensemble voulait dire se connaître, se respecter, s'entre-aider, y compris dans la vie matérielle.

Une règle sociale, informulée, voulait que l'on fasse attention à ne jamais choquer son voisin, par l'étalage de ses biens par exemple.

La « politique des revenus » de l'après-guerre allait jusqu'à codifier un partage acceptable des revenus.

Faudrait-il revenir à une telle politique ?

Quoi qu'il en soit, continuer de permettre la captation par une seule catégorie de personnes d'une part excessive du revenu, pour des activités dont l'utilité sociale n'est parfois même pas reconnue, ne devrait plus être admis dans des proportions déraisonnables.

Alors, respect et bienveillance avant tout ?

Bon 1<sup>er</sup> mai !

Bien cordialement,

Votre Président,

Fred